
4 Pièces

130 m²

Réf. MZIGO3384

3 000 €

Gordes
Maison à louer (84220)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/84/annonce-location-maison-gordes-3350802.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/84/annonce-location-maison-gordes-3350802.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/84/annonce-location-maison-gordes-3350802.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/84/annonce-location-maison-gordes-3350802.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/84/annonce-location-maison-gordes-3350802.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/84/annonce-location-maison-gordes-3350802.html


Ce joli  mas  provençal,  tout  proche  du  centre  du  village  de  Gordes,  a

été entièrement rénové avec goût et saura vous séduire par son confort

moderne et son élégance discrète.Les espaces de vie y sont spacieux

et  lumineux  avec  une  grande  cuisine  contemporaine  ouverte  sur  le

séjour,  pour  des  moments  de  partage  en  famille  ou  entre  amis.Trois

chambres  doubles  confortables  (dont  une  avec  un  canapé  lit

supplémentaire)  et  disposant  chacune  de  leur  salle  d'eau  peuvent

accueillir  jusqu'à  8  personnes.A  l'extérieur  vous  profiterez  d'une

magnifique terrasse pour partie couverte et d'un espace piscine ...

This pretty Provencal stonehouse, very close to the center of the village of Gordes,

has  been  entirely  renovated  with  taste  and  will  win  you  over  with  its  modern

comforts  and  discreet  elegance.The  living  areas  are  spacious  and  bright,  with  a

large contemporary kitchen opening onto the living room for sharing with family and

friends.Three comfortable double bedrooms (one with an extra sofa bed), each with

its own shower room, can sleep up to 8 people.Outside, you'll enjoy a magnificent

terrace, some of which is covered, and a very pleasant private pool area (4x8m).
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